

光明通信

第3号(令和5年7月12日)

文責 校長 中井 一郎

校訓「自主 健康 創造」

スローガン「ひかり 明るい みんなの笑顔 心がステキ 光明中」

～人と人のつながりがたからもの～

“モクモクファーム”へ 校外学習【1年】

7月6日(木)に1年生が「伊賀の里モクモク手づくりファーム」へ校外学習に行きました。当初は6月2日(金)に予定していましたが、大雨警報が発令され、延期になっていました。

当日は、天候にも恵まれ、かなりの暑さでした。1年生にとっては、中学校に入学して初めての校外学習でしたので、張り切って出発しました。

2時間弱ほどバスに乗り、現地に到着すると、最初に「手づくりウィナー体験」をしました。作ったウィナーは「お持ち帰り」ということもあり、楽しく熱心に作りました。

昼食は、大自然の中でお弁当を食べ、午後からは園内を散策しました。

期末テストが終わった解放感もあり、笑顔で楽しく過ごせました。

目的とした「校外学習を通じて、学年の親睦を深める」ことや「体験活動を通じて、仲間と協力する大切さを学ぶ」ことが達成できたと思います。



いぎ、神戸へ！ 校外学習【2年】

7月6日(木)、1年生と同様に、延期になっていた校外学習に行きました。

午前中は、班別活動を行い、神戸元町エリアを散策しました。各学級で6班に分かれ、事前に話し合った計画書に合わせて活動しました。北野異人館やメリケンパークを見学した班が多かったようです。また、何よりも南京町での食べ歩きを楽しんでいました。

午後からは、「人と未来防災センター」で、防災について学習しました。センターでは、阪神・淡路大震災の経験を語り継ぎ、その教訓を未来に生かすことを通じて、災害文化の形成、地域防災力の向上、防災政策の開発支援を図り、安全・安心な市民協働・減災社会の実現に貢献することをミッションとしています。

2年生も目標やルールをしっかり守り、有意義な校外学習になりました。校外でも、光明中学生としての自覚と責任をもって活動でき、さらに成長したことでしょう。



ゆかた着付け教室 華やかでした

7月5日(水)の1~3時間目に、1年生の3クラスで「ゆかた着付け教室」を開催しました。

学校運営協議会の委員の方2人と、地域のボランティアの方2人にお越しいたごき、ゆかたの着付けを教えていただきました。

3年前から家庭科の授業の一環として始まった取り組みです。地域の方々のご理解とご協力により、1学級の生徒数のゆかたを学校に寄付していただいたと聞きました。

生徒たちは、着慣れないゆかたの着方を楽しく、熱心に学んでいました。

今年から、地域の夏祭りが戻ってくると聞いています。一人でも多くの生徒が、ゆかたを着て、夏祭りを楽しんでくれたら嬉しいです。



第1回 学校運営協議会 開催しました

6月29日(木)午後3時から、第1回学校運営協議会を会議室で開催しました。メンバーは、地域コーディネーター3人と生駒市青少年指導委員、保護司、育友会会長、育友会副会長、保護者代表(前育友会副会長)、校長、教頭の10人です。今年度の活動について話し合い、「花いっぱい運動」と「ゆかた着付け教室」を継続して取り組むことに決まりました。

また、今年は「地域の食」というテーマにチャレンジすることになりました。詳しくは、後日、連絡します。

さらに、地域の取り組みや活動をアピールする必要があるという意見が出されました。今後はいろいろな場面で情報発信していこうと思います。



保護者のみなさまへ

生駒市教育委員会より連絡です。あなたの家で眠っている「教員免許状」を生駒市の学校で活かしませんか。「市内の小中学校及び幼稚園・保育園で働いてみたい」という方に向けた相談会を開催いたします。

- 対象 市内小中学校及び幼稚園・保育園での就労を検討いただける方
- とき・ところ 7月25日(火)~30日(日) オンライン個別相談
8月4日(金)~7日(月) コミュニティセンターなど3会場
- 申込・問合せ 市ホームページの申込フォームから、教育政策室(内線2731)
- QRコード

